



Valle de pasiones

Mexiquenses de la zona metropolitana y en Toluca marcharon a favor del INE y por la alianza

Por José Vilchis Guerrero

Mientras personajes del PRI y del PAN marcharon a favor del INE en la Ciudad de México y en Toluca, la senadora Delfina Gómez Álvarez se reunió con ciudadanos de municipios conurbados del oriente del Estado de México con miras a la inminente campaña rumbo a la elección de 2023. Según los organizadores, acudieron a la Plaza de la Revolución 200 mil personas, pero el secretario de Gobierno Martí Batres, dijo que fueron 12 mil.

Panistas como Anuar Azar Figueroa, Enrique Vargas, Angélica Moya Marin, Teresa Garduño y la diputada del PRI, Cristina Ruiz, marcharon desde el Ángel de la Independencia junto al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno para disipar las dudas de su voto a favor de la reforma electoral, que sería un impedimento para avanzar en la alianza PRI, PAN, PRD. Ni siquiera tomaron en cuenta la contingencia ambiental.

En defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) en Toluca marcharon unos 3 mil representantes de los partidos aliancistas junto con militantes priistas, panistas y perredistas para mostrar su rechazo al avance de Morena en la entidad, donde las encuestas le dan



ventaja de 2 por uno frente al PRI y su candidata, Alejandra del Moral, quien menospreció el dato y declaró que no le quita el sueño, porque sigue trabajando para consolidar la alianza opositora que la impulsa al gobierno del Edomex.

La diputada Azucena Cisneros Coss comentó en Ecatepec las últimas encuestas que se han publicado, en las que 68 por ciento de mexiquenses quiere un cambio y se advierte una preferencia de 2 a 1 a favor de la senadora Delfina Gómez Álvarez en contra de la candidata opositora, como un clamor social

de que la gente ya no quiere más PRI en la entidad por falta de resultados y porque gobierna desde hace 92 años. Desde temprano, habitantes de los municipios conurbados del norte y oriente del Estado de México, se desplazaron a la Ciudad de México para participar en la marcha que inició desde Reforma y llegó al Monumento a la Revolución.

Ni en la marcha en Toluca ni en la Ciudad de México tomaron en cuenta los puntos clave de la reforma electoral que propone López Obrador: no desaparece el INE; reducir el número de diputados federales de 500

a 300 y de senadores de 128 a 96 al desaparecer los plurinominales y que los consejeros del INE y magistrados del TEPJF sean propuestos por el poder Legislativo y electos por voto popular.

Mientras, el fin de semana la coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Gómez Álvarez, estuvo en actos públicos en los municipios de Tlalnahuacán, Chalco y Ozumba, donde retomó su mensaje en favor de las mujeres como fortaleza de la familia, y fuerza social en el desempeño de diversas funciones sin dejar a un lado la maternidad, de ser la parte amorosa y al mismo tiempo de ser trabajadoras.

En un diálogo circular con los ciudadanos, la legisladora morenista estuvo acompañada por su coordinador de actividades, Horacio Duarte Olivares, para escuchar las propuestas de líderes sociales y de organizaciones, así como de ciudadanos que se le acercaron para expresar sus puntos de vista sobre las necesidades que enfrentan.

Al informe de la diputada federal panista Krishna Romero en Tlalnahuacán asistió la coordinadora por la defensa del Estado de México del PRI, Alejandra del Moral Vela, quien estuvo en primera fila junto al presidente estatal del PAN, Anuar Azar y el alcalde priista Marco Antonio Rodríguez Hurtado. Sostuvieron un diálogo que llamó la atención de los asistentes sin la presencia del diputado panista Enrique Vargas del Villar, como parte de la negociación de la coalición PAN, PRI y PRD para enfrentar a Morena en la contienda electoral el próximo año.